

O.J.D.: 13833 E.G.M.: 60000 Tarifa (€):1691



Fecha: 12/09/2010 Sección: TELEVISION

Páginas: 69



## 'La aventura del saber' reanuda su cita con La 2

## El espacio cumple su decimonovena temporada en antena

MADRID ⋙ Mañana lunes arranca en La 2 una nueva temporada de La aventura del saber, el programa decano de la televisión educativa en España, coproducido por RTVE y el Ministerio de Educación. En muchas ocasiones, el espacio se acercará a un lugar significativo de la geografía española desde el que producirá sus cuatro emisiones semanales. Así, mostrará los aspectos más destacados de esos emplazamientos culturales, pues los reportajes educativos y de cultura siguen siendo la seña de identidad del espacio.

Esta primera semana, el programa se realizará desde la localidad de Ayllón, al que seguirán otros espacios de la cultura y el entretenimiento como, por ejemplo, el pueblo de Riofrío, Ávila o Aranjuez. El programa, presentado y dirigido por Salvador Valdés, alternará las visitas con las presentaciones en plató.

Desde mañana y hasta el jueves 16, el programa ya ha preparado numerosos contenidos culturales y de actualidad educativa, en gran medida, relacionados con la localidad segoviana. El lunes pasarán por el programa Miguel Delibes Castro, que es biólogo, investi-gador del CSIC, abanderado de la protección del medio ambiente y una autoridad mundial en el estudio del lince ibérico. Precisamente sobre este animal tratan los episodios de una serie de cinco capítulos producidos por la junta de Andalucía y la Fundación Biodiversidad que se emitirán. Además, Luis García entrevista a Kit Carlson, uno de los padres del cine independiente americano.

El martes llegará el estreno de una serie de siete capítulos que muestra la vida cotidiana, los ritos, las costumbres y la relación con el entorno de las culturas africanas. Y ofrece una entrevista con Joann Sfar, uno de los dibujantes de culto más célebres. Al día siguiente, también desde Ayllón, el programa estrena la sección Cápsulas experimentales para acercarnos a los principales conceptos científicos mediante una serie de experimentos realizados en Cosmocaixa, el Museo de la Ciencia Obra Social de la Caixa de Madrid. Está semana conoceremos de una manera lúdica y experimental el concepto de densidad. Y el programa descubre la Casa de las Ciencias de Sevilla, la última edición de Cinema Jove y el Instituto de Biodiversidad y Biología Evolutiva de la Universidad de Valencia.

En su última emisión semanal, entre otros contenidos, los espectadores descubrirán el pueblo segoviano de Ayllón y parte de su historia a través de su programa de visitas teatralizadas. Y habrá espacio para acompañar a un sorprendido grupo de niños a su primer encuentro con la naturaleza en una granja escuela.

## TAMBIÉN EN LA RED

Como no podía ser de otro modo, los responsables de La aventura del saber no han dudado en aprovechar las nuevas tecnologías para la difusión de sus contenidos. En la página web www.rtve.es/laaventuradelsaber, se pueden ver los programas emitidos anteriormente, así como los reportajes recuperados en la sección Digitalización. Las entrevistas a los personajes del mundo de lan cultura, también estarán disponibles.